

SOBRE LA MIEL.

Son infinitas las diversas mieles que se conocen, pues dependen de la clase de flores de que dispone la abeja.

En casi todos los países se cosecha la miel, sustrayéndosela á los insectos animalitos que la elaboran para el aprovechamiento del hombre.

La miel más estimada por la generalidad es la blanca y aterronada que procede de las sierras de la Aicarría. Para blanquear la miel, se estiende por capas en un recipiente de hoja de lata y allí se expone á la helada durante tres semanas seguidas evitando que se seque durante el día que la lluvia ó que le caiga nieve. De este modo se aterrona la miel y blanquea notablemente. El medio de conservar este producto, consiste en colocarle dentro de toneles nuevos y bien cerrados, capaces de contener cada uno sobre 50 á 60 kilogramos. También se consigue su conservación por mucho tiempo, colocando la miel en tarros ó ollas de barro cocido que se llenan por completo.

La «Gaceta» publica el resumen de las cantidades, valores y derechos de los principales artículos importados en la Península é islas Baleares durante el mes de Setiembre último.

El valor de las importaciones en el mes ascendió á 46 millones 289.848 pesetas, y los derechos obtenidos á la de 7.767.891.

Un periódico de Bayona refiere que se han embarcado en Budeos en grandes vapores de compañías trasatlánticas extranjeras 3.000 vascos y berneses: van reclutados para las repúblicas de la Plata y Chile.

Con este motivo dice el periódico bayonés que hay villorrios de la región francesa completamente abandonados.

Los proyectos que tienen en cartera el Sr. Ministro de Gracia y Justicia, parece no tardarán en llevarse á la práctica.

El Sr. Linares Rivas adopta un prudente medio.

Para el matrimonio civil se ha puesto de acuerdo con la Santa Sede.

Modificó también algunos capítulos del Código, estableciendo determinados tribunales para juzgar las faltas y suprime bastantes Audiencias de lo criminal.

Del jurado nada se dice.

Mañana á las doce, se reunirán cuarenta mayores contribuyentes en la sala de sesiones del Ayuntamiento, con objeto de reorganizar la junta de Comercio de esta ciudad.

Según «La Luz» eléctrica hay el proyecto de un cable de la península á la isla de Cuba. Consta-

rá de tres secciones: 1.ª entre Portugal y Azores, 2.ª entre estas y las Bermudas, y 3.ª entre estas y la Habana.

El precio de los despachos de 1 peseta 50 céntimos por palabra.

Sabemos que el Sr. Alcalde de esta ciudad ha dado las más severas órdenes para la desaparición de algunos garitos que existen en esta población.

El delegado especial de policía, ha tomado, por su parte, las más eficaces medidas, para cumplir exactamente los órdenes recibidos, que han de llevar la tranquilidad á bastantes familias.

Hemos recibido el primer número de nuestro apreciable colega el *Practicante de Farmacia*, revista quincenal dedicada á la defensa de la clase.

Dámosle la bienvenida, deseándole larga vida y muchas suscripciones.

Las horas de servicio en la estación telegráfica de Mazarrón, son de 9 á 12 por la mañana; y de 2 á 7 por la tarde.

Los domingos de 9 á 12 de la mañana solamente.

Dice el «Correo Militar.»

«Parece que el señor general Lopez Dominguez está decidido á que la cifra del presupuesto de Guerra para el año próximo se ajuste á la que está fijada en el corriente ejercicio, á cuyo efecto, si bien introducirá economías de importancia en diversos capítulos, aplicará su importe á mejorar los sueldos de alférez, teniente y capitán que vendrán consignados con aumento en el presupuesto para 1884-85.

Es esta una buena noticia que deseamos vivamente se confirme.

La situación económica de las clases aludidas es de todo punto insostenible. Lo que hay que desear es que, por otro lado, no tenga que sentir el ejército perjudiciales reducciones.»

Del *Imparcial*.

El punto de partida para arreglar lo relativo al matrimonio civil es el acuerdo con la Santa Sede.

Al efecto, el señor ministro de Gracia y Justicia tiene entabladas negociaciones con Roma para conseguir que la Iglesia acepte, de acuerdo con el Estado, la reforma que reclama nuestra legislación matrimonial.

Parece que la base de la reforma es la siguiente. Los españoles no católicos contraerán el matrimonio con arreglo á las disposiciones de la ley del año 1870. Los españoles católicos contraerán el canónico y el civil en un solo acto, para lo cual el funcionario civil testificará y autorizará, para los efectos civiles del matrimonio canónico, la partida matrimonial, que se transcribirá al registro civil acto continuo.

Los pormenores de la fórmula se determinarán con arreglo á esta base.

Otras reformas que algunos periódicos indican, ya en el orden civil, ya en lo criminal, no han pasado todavía de la categoría de meros propósitos inspirados en el deseo de que la justicia sea cabal y pronta, suprimiendo todo lo que sean trámites y dilaciones inútiles, ó que, sin tener este carácter, la práctica ha acreditado que son ineficaces al objeto que se proponen.

El núm. 28 del Boletín del Colegio politécnico de esta ciudad, correspondiente á Noviembre actual contiene el siguiente sumario.

Sección Doctrinal.—Memoria fenológica.—Nivelación barométrica.—Sección Profesional.—El ejercicio de los niños.—Sección Literaria.—Estudios sobre la corrección del lenguaje.—Sección Escolar.—Problema histórico.—Cuadro de honor.—Alumnos desaplicados.—Calendario Escolar.—Sección de Variedades.—Influencia del trabajo intelectual sobre la dentadura.—Tinta inalterable.—Datos astronómicos.—Sección de Noticias.—Observatorio Meteorológico.

Se ha dado comienzo al cobro del segundo semestre de la Contribución territorial correspondiente al año de 1882-83 y del trimestre de la industria del corriente año, en las oficinas de la delegación del Banco de España en esta ciudad, situadas en la plaza del Rey.

El plazo para el cobro termina el 25 del corriente mes.

Escriben de Portugal con fecha 12, que en el nuevo vapor «Carranza», propiedad de los Sres. Carranza y compañía de aquella villa, llegará en breve un nuevo bote salvavidas, regalo de un señor Young, de South Shields, desconocido aquí, pero que no obstante, ha tenido la esplendidez de hacer tan valioso regalo á la junta local de salvamentos de este puerto.

El coste del salvavidas, según noticias, no baja de 700 libras esterlinas (17.500 p setas.)

De una correspondencia de París tomamos lo siguiente:

Una boda, en la que los contrayentes gozan el triple privilegio de belleza, juventud y fortuna, es el tema de los comentarios en la capital; la unión, que ha de celebrarse próximamente, es la de la hija mayor del conde de París, Amelia de Orleans y el gran duque Alexis Alejandro wick, hermano segundo del emperador de Rusia. Ella cuenta diez y ocho años; hace uno que salió del colegio, tiene una belleza infantil, su caudor atrae, sus ojos, dice un periodista parisiense, tienen el fuego de las hijas del Mediodía y la melancolía de las mujeres del Norte. El cuenta veintinueve años, es alto, robusto, su larga y negra barba le dan el aspecto de un atleta, su inteligencia

es nada común y su instrucción muy completa.

Un comisionista francés recorre estos días la comarca de Alcoy en busca de vinos.

Mañana noche darán en el Teatro Principal, una variada función los Sres. Brunet y Blanch.

En la tarde de mañana tocará la banda de música del Regimiento de Infantería de Málaga en el paseo del muelle, un variado programa.

Mañana en la tarde se pondrá en escena en el Teatro-Circo por la compañía dramática que dirige el Sr. Lopez de la Parra, el drama «El Lobo marino ó la tempestad.»

Por la Administración de impuestos se están expidiendo comisiones de apremio contra los morosos por compra de bienes nacionales, cuyos plazos han vencido con exceso.

Lidia Poet, joven italiana de tan excelentes condiciones físicas como dotes intelectuales y licenciada en Derecho—por más señas—acaba de ser inscrita en el Colegio de Abogados de Turin.

¿Qué magistrado será capaz de fallar en contra de los clientes defendidos por la hermosa licenciada?

En el término de Cartagena y del 19 al 26 del actual practicará operaciones el ingeniero de minas Don Eduardo Prohías.

El Boletín oficial, publica una solicitud de D. Pedro Pagan y Ayuso pidiendo le concedan una demasia para la mina denominada «Tallas» en término de Mazarrón; la señora viuda é hijos de D. Bartolomé Soler solicitan también le concedan otra demasia para la titulada «Segundo San Jorge» en término de Cartagena y D. Juan Jorquera Martínez otra demasia para la denominada «El Planeta», en término de Cartagena.

Hemos recibido el núm. 2 de «La Ilustración Universal» que contiene excelentes grabados y variados y notables artículos.

Se ha descubierto por recientes investigaciones, que el porro de los libros colocados en las bibliotecas, contiene gérmenes orgánicos que producen determinadas enfermedades, en el cerebro y en el pecho.

Un numeroso público, acude todas las noches al Teatro Maiquez, atraído por la célebre bailaora de flamenco Trinidad Cuenca, la que cada vez es más aplaudida, por sus numerosos admiradores.